

CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE

LES FROMAGES DE CHÈVRE LIGÉRIENS À L'HONNEUR

Beau palmarès 2017 pour les fromages de chèvre ligériens, qui ont décroché en mars cinq médailles au Concours général agricole ! Installés à Sail-les-Bains, les producteurs Nathalie et Sébastien Chaize sont rentrés de Paris avec trois médailles pour leurs créations Charolais (or), Cœur de France (argent) et Pyramide du Colombier (bronze). Une belle récompense pour ce couple qui élève 400 chèvres dans sa ferme du Colombier. Le GAEC du Cabridou,

niché à Sainte-Croix-en-Jarez, a de son côté remporté deux médailles de bronze pour sa Rigotte de Condrieu et son Cerneau. Ce dernier, un fromage au lait de chèvre frotté au vin de noix créé par Myriam Margerit, avait remporté en septembre dernier le 1^{er} prix du concours des produits fermiers innovants organisé par le Département de la Loire. ■

+ D'INFOS ET PALMARÈS DU CONCOURS



www.concours-agricole.com